

## **Antrag Nr. 06-O-26-0116**

### **FWG-Fraktion Kostheim**

---

#### **Betreff:**

Fahrradfahren gegen die Einbahnregelung in der Mathildenstraße (FWG)

#### **Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, umgehend das Fahrradfahren gegen die Einbahnregelung in der Mathildenstraße zu ermöglichen und die Einbahnstraßenschilder an der jeweiligen Ecken mit dem Zusatz "Fahrradfahrer frei" zu versehen.

Durch die Kostheimer Nase wird die Erreichbarkeit des Ortskernes für die Bewohner des Neudörfchens erschwert. Es wurde bereits 2005 ein entsprechender Antrag eingebracht und auch von der Straßenverkehrsbehörde positiv beschieden. Die Ausführung scheiterte letztlich am Tiefbauamt welches keine Mittel für die Schilder zur Verfügung stellen konnte. Diese Maßnahme wird es den Bewohnern des Gebietes östlich der Hauptstraße erleichtern, die Ortsmitte zu erreichen.

Mainz-Kostheim, 02.10.2006

Erich Burkl